
2022.12.13 

令和 4 年度 第４回 貞山小学校運営協議会 会議録 

 

出席者（敬称略・名簿順） 

 藤井、後藤、安部、阿部（幾）、伊藤、千葉、及川、藤澤、松川記 

 学校側：小澤、及川、内海、村上 

内容 

１．会長挨拶 

 ようやく協議会として活動開始されてきた実感があるが、まだまだ道半ば引き続き頑張

りましょう、との発言。 

２．学校の状況報告 

（１）１２月に入って１１名の児童がコロナ感染。学習参観を中止したが、できるものは

工夫して行事を開催している。 

（２）教職員と運営協議会委員との交流会は是非ともやりたいが、今は様子見。 

３．各委員からの連絡 

（１）ていざん子ども祭り開催の提案あり、１月２８日開催する方向で、関係委員で詳細

を煮詰めることとする。 

（２）家庭教育部会より、ＰＴＡ会員に実施したアンケートの結果報告あり。 

   内容は見守り活動、子供達の学力向上に向けての取組、コミュニティスクールへの

要望。 

   特に見守り活動について必要性を感じているが、家庭の事情でできない実態が浮き

彫りに。 

（３）防災活動について、過去からの踏襲で避難場所を決めている地区があるが、最新の

情報から見直しを 

   すべきところがあると思われるのでその旨要請していくとの意見あり。 

（４）１月１６日に５年生対象にミシン教室あり、講師５名選任予定。 

（５）１２月１６日にＣＳの状況についてと１月２５日にこども食堂について外部より講

演依頼あり、 

   会員が講演予定。 

（６）こども１１０番の意義が無実化している。ステッカーも古く見難くなっている。見

直しが必要？ 

次回の協議会は来年２月開催予定。 

  以上 松川 


